

Ses débuts:

Jacques Coeur est né à Bourges en 1395.
 Il a fait son premier voyage commercial au Proche-Orient en 1432.
 Il investit dans des palais, il crée des échanges commerciaux (des produits de luxe) entre le nord et le sud.
 Il devient argentier du roi Charles VII en 1439, il est donc chargé de ce dont le roi et sa cour ont besoin.
 Il s'enrichit grâce à ses opérations commerciales. Le roi anoblit Jacques Coeur en 1491.

Jacques Coeur

Jacques Coeur,
 un puissant marchand



Sa famille:

Jacques Coeur était d'origine plébéienne. Son père était marchand de fourrure, il était donc déjà intégré dans le commerce. Il épousa Blanche de Léodepart en 1420 il aura au moins 5 enfants avec elle. Il était travailleur, rusé.

Sa chute:

Le roi a fait emprisonner Jacques Coeur car il était plus riche que le roi en 1451. Il s'évada de la prison et rejoignit le pape à Rome. Il part en croisade contre les Turcs et meurt dans l'île de Rhodes en 1456.